

Volksbank Baumberge unterstützt Schachverein Billerbecker Türme

500 Euro für die Jugendarbeit

BILLERBECK. Mit einer Spende in Höhe von 500 Euro fördert die Volksbank Baumberge die engagierte Jugendarbeit des Schachvereins Billerbecker Türme. „Mit dieser Spende möchten wir das wichtige Engagement des Schachvereins in der Kinder- und Jugendarbeit unterstützen“, betonte Dirk Spanderen, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Baumberge, bei der Übergabe. „Der Verein leistet wertvolle Arbeit, indem er Kindern und Jugendlichen nicht nur das Schachspiel näherbringt, sondern auch Konzentration, strategisches Denken und Fairness fördert.“

Der Verein Billerbecker Türme, ein anerkannter Stützpunktverein im Rahmen des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB), lädt regelmäßig schachinteressierte Menschen jeden Alters zum Training ein – vom Anfänger bis zum Vereinsspieler. Besonders Kinder ab sechs Jahren sowie Jugendliche sind willkommen, das



Volker Flöter (l.) und Detlef Röchling (r.) vom Schachverein Billerbecker Türme freuen sich über eine Spende von 500 Euro, die Dirk Spanderen (M., Vorstand Volksbank Baumberge) überreichte. Foto: Nicola Hillebrandt

königliche Spiel in einem unverbindlichen Schnuppertraining kennenzulernen. Vorkenntnisse sind dabei nicht erforderlich - allein das Interesse am Schach zählt. Der Verein trainiert jeden Dienstag ab 20 Uhr in der alten Landwirtschaftsschule, Darfelder Straße 10.

Kinder und Jugendliche trainieren dienstags bereits um 18 Uhr. Schach gilt offiziell als Sportart und ist vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) anerkannt. Zwar wird es nicht auf dem Spielfeld, sondern am Schachbrett ausgetragen, doch erfordert es ebenso

geistige Höchstleistungen wie andere Sportarten körperliche. Spieler müssen über Stunden hinweg höchste Konzentration aufbringen, komplexe taktische und strategische Zusammenhänge erkennen und unter Zeitdruck präzise Entscheidungen treffen.